

## ASSURANCE : Saint-Rémy lance la première mutuelle collective de Bourgogne

La commune de Saint-Rémy, dans l'agglomération chalonnaise, a négocié un contrat pour une complémentaire santé collective accessible à tous les administrés qui le souhaitent. Ce contrat a été signé avec la mutuelle lyonnaise [MTRL - MUTUELLE DES TRAVAILLEURS DE LA REGION LYONNAISE](#). L'objectif est de mutualiser les moyens pour faire baisser les coûts, pour mettre fin à une situation où de nombreuses personnes ne se soignaient pas faute de moyens financiers et en raison de remboursements insuffisants. Pour le moment, seules une quinzaine de villes en France se sont lancées dans une telle démarche.